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Ata da 30ª reunião ordinária do 2º período legislativo da 34ª legislatura 

da Câmara Municipal de Salinópolis, realizada no dia 28/11/2024.  

 

 

Aos 28 dias do mês de novembro de 2024, nesta Cidade de Salinópolis, no prédio da 

Câmara Municipal Salinópolis, Palácio Manoel Pedro de Castro, Plenário Raymundo 

Nogueira Gomes, situado na Avenida Beira-Mar nº 1117, precisamente às 9:00hs e 15 

minutos o Sr. Presidente iniciou a reunião solicitando ao 1º Secretário, proceder com 

a chamada nominal dos senhores Vereadores e Vereadoras, de acordo com o livro 

de presença estavam 10 Vereadores (as) presentes, faltas justificadas dos Vereadores 

Antônio Carlos, Eron Teixeira, Vereadora Vera Lucia. No horário de expediente foi 

feita as seguintes leitura do oficio nº 062/24 da SEMMA, solicitando deste Poder 02 

representantes para integrar o Conselho Municipal de Meio Ambiente-COMDEMA. 

Da equatorial energia em resposta ao requerimento nº 027/24, autoria do Argeo 

Corrêa Neto, quanto a ligação de energia do poço de abastecimento de água do 

parque do açaí, cabe esse pedido a Cosanpa. A seguir o Presidente passou para o 

grande expediente, para entradas de requerimentos, projetos de leis e resoluções, 

não tendo requerimentos pra serem apresentados passou para assuntos livres 

franqueando a palavra aos senhores Vereadores e Vereadoras. Fez uso da palavra o 

Vereador Argeo Corrêa, cumprimentando a mesa diretora, os presentes e os que 

estão assistindo pelo portal da Câmara bom dia a todos, o qual fez esclarecimento 

ao povo de Salinas, nós que somos servidores públicos de mandato, fez a leitura da 

prestação de sua conta eleitoral da zona eleitoral de Salinópolis, cargo de Vereador 

de Salinópolis ano de 2024, através do seu Advogado Alex Max, e o Ministério Público 

se manifesta pela aprovação das contas do candidato e cumpriu no tempo prévio a 

sua prestação de contas. Só pra esclarecer que chega até a mim prints de vários 

grupos de pessoas tentando me difamar a minha carreira política, obrigado a todos. 

Pediu a palavra o Vereador Marcelo Pinheiro, em seu nome Presidente cumprimento 

os demais Vereadores e Vereadoras, a min há vinda aqui na tribuna é pra falar de 02 

questões que a gente vem correndo atrás pra ter o retorno das autoridades, em 

reuniões anteriores falei aqui sobre o atendimento da equatorial daqui de Salinas, de 

alguns postes de uns bairros que sofrendo constantes quedas de energia pelo mal 

fornecimento na semana passada a Consultora Carolina veio aqui comigo 
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conversamos referente as esses assuntos, já tem postes que já estão recebendo a 

manutenção com a substituição dos mesmos, enquanto Vereador tenho buscado 

manter esse contato e ver o resultado acontecer, também foi comentado pela 

Consultora que até o dia 12 de dezembro  do corrente mês está sendo colocado uma 

potência de carga máxima pro Município de Salinas, esperamos que fato isso  

aconteça porque está chegando ao final do ano e recebemos muitos veranistas ai a 

energia fica fraca de mais e os eletrodomésticos ficam a dar pane,  também falou que 

nessa esteve no SETUR, pra falar a respeito da orla do maçarico quanto as 

substituições dos postes de luz  o Secretário se colocou à disposição pra que esse 

serviço vai ser planejado através de uma equipe pra fazer o levantamento são 

aproximadamente 40 postes pra serem trocados,  um forte abraço fiquem todos com 

Deus. Fez uso da palavra o Vereador André Barros, cumprimento a mesa diretora, srs. 

Vereadores e Vereadoras, usando esse espaço da palavra livre pra falar de uma 

assunto que é muito debatido aqui nesta casa sobre a água, nessa semana na vila do 

cuiarana recebi vários moradores reclamando do serviço da cosanpa, e conversando 

com o gerente Sr. Daniel a respeito dessa situação o qual informou que nesse período 

do verão os poços da cosanpa ficam submersos o lençol baixa e as bombas trabalham 

com dificuldades ai faltam água, foi falado também sobre os poços que tem na Vila 

do Cuiarana foi cavado na época do Santa Cruz estão à disposição pra ser interligado  

na rede da cosanpa, dizer aos moradores da Vila que estamos nesta parceria pra que 

esses poços possam ser reativados e interligados na rede da Cosanpa. Agradecer o 

Prefeito Municipal, por ter concluído o poço da localidade do caingá, levando agua 

pra aquela comunidade há 20 nos esperavam por essa água agora vão ser atendidos.        

Pediu a palavra o Vereador João Erivaldo, cumprimentou a mesa diretora todos os 

presentes bom dia, dizendo que no início do mandato apresentou requerimento 

pedindo asfaltamento para os bairros da california, trevo, nova Brasília, etc. hoje a 

maioria desses bairros estão sendo asfaltados pelo Poder Público, foi uma luta árdua 

na minha concepção vejo que o papel de Vereador é ouvir a nossa população e tendo 

um Prefeito comprometido com a nossa população tenho só que agradecer o mesmo 

e nesses 04 anos o trabalho vão  continuar, dizer que na minha comunidade muitos 

trabalhos foram feitos reforma de escola, perfuração de poços artesiano e mais de 20 

anos morando naquele bairro nunca tinha sido olhado nem feito nada pelo poder 

público mais agora estão sendo muitos  benefícios pra população,, muito obrigado. 

Logo após o Presidente passou para a 1ª parte: colocado em discussão a 28ª ata da 

reunião ordinária realizada no dia 31 de outubro, a seguir foi aprovada por maioria 
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dos Vereadores (as) presentes. Depois pediu a Vereadora Luna Gabriela, para fazer a 

leitura dos pareceres em conjunto da Comissão de Constituição e de Finanças, do 

Projeto de Lei nº 04/24, que dispõe sobre a lei orçamentária anual (LOA) exercício de 

2025, autoria do Poder Executivo. Em seguida deu por encerrada a reunião, marcando 

a próxima para o dia 05 de dezembro no horário regimental. Para constar José 

Raimundo 1º Secretário lavrou a presente ata, depois de aprovada será assinada 

pelos Vereadores e Vereadoras presentes. Palácio Manoel Pedro de Castro, Plenário 

Raymundo Nogueira Gomes, 28 de novembro de 2024. 

 

 

01________________________________________________________ 

                       Argeo Corrêa Neto-Vereador Presidente MDB    

 

 

02________________________________________________________ 

                       José Raimundo Souza da Silva- Vereador 1º Secretário Rep. 

 

 

03________________________________________________________ 

                Luna Gabriela Figueiredo de Santa Brígida- Vereadora 2ª Secretária DC   

 

 

04________________________________________________________ 

                     Roberta Graziele Pinheiro Gaia- Vereadora MDB  

 

 

05________________________________________________________ 

                    Antônio Carlos Gonçalves Rufino- Vereador DC 

 

 

06________________________________________________________ 

                   Eron de Carvalho Teixeira- Vereador PSB  
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07__________________________________________________________ 

                   Dalte do Rosário Gomes- Vereador PP 

 

 

08__________________________________________________________ 

                  Denys Lucio Marques de Souza- Vereador MDB  

 

 

09__________________________________________________________ 

                 Rosinaldo Martins Miranda- Vereador PSB   

 

 

10__________________________________________________________ 

                 João Erivaldo da Silva- Vereador PDT  

 

 

11__________________________________________________________ 

                 André Luiz de Barros Figueiredo- Vereador PP  

 

 

12__________________________________________________________ 

             Marcelo Sandro Araújo Pinheiro- Vereador PP   

 

 

13__________________________________________________________ 

              Vera Lucia de Souza Henrique- Vereadora União Brasil   

  


